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Un mot du Président 

Un grand merci a tout les membres de 
l’association pour ce 12è salon de l’AC78. Cette 
réussite est la vôtre, et la plupart d’entre vous 
doit le savoir, nous avons réussi avec Olivier, à 
obtenir de la Mairie de Poissy que le 13è salon 
aura bien lieu en 2009. 

Message envoyé par courriel 

RENDEZ-VOUS : 

17 04 08 Réunion Mensuelle 
De 20 heures à 23 heures 
Salle de Conférence Mairie du Vésinet, 
60, Boulevard Carnot 
ATTENTION : 3è jeudi à cause des vacances de 
Pâques 

22 05 08 Réunion Mensuelle 
De 20 heures à 23 heures 
Salle de Conférence Mairie du Vésinet, 
60, Boulevard Carnot 

26 06 08 Réunion Mensuelle 
De 20 heures à 23 heures 
Salle de Conférence Mairie du Vésinet, 
60, Boulevard Carnot 

 

VIE DE L’AMICALE 
Réunion mensuelle du 27 

mars 2008 

Nous étions 27 présents à cette réunion du 27 
mars qui était la dernière avant le salon du 30. 

Le Président, après avoir remercié la 
Municipalité du Vésinet  pour son hospitalité, a 
transmis les amitiés de Claude et Colette Brachet, ainsi 
que ceux de François et Marie Martinez. Michel 
Boucherie nous envoyait un « Bonjour » de l’Ile 
d’Oléron, et Joël Cavarero, élu à la municipalité de 
Louveciennes nous transmettait ses regrets de ne pas 
assister à la réunion, à cause justement des activités du 
Conseil Municipal tout neuf. Félicitations pour cette 
réussite, ainsi qu’a Georges Lefébure, élu à la  Celle St 
Cloud. 

La grande nouvelle du jour est l’ouverture du 
site internet de l’AC78, grâce à Frédérique Marceau que 
nous complimentons pour son travail. Pour le moment, 
on peut y trouver une page d’accueil avec présentation 
de quelques cartes qui se succèdent de façon variée et 
amusante, la liste des membres et leur recherches par 
ordre alphabétique,- j’aime bien, pour ma part, les 
petites lettres qui dansent !- les statuts, la liste des 
membres du Conseil d’Administration…Voici 
l’adresse : 

http://ac78.cpa.free.fr 
Allez-y souvent à différentes heures, pour 

donner de l’importance au site, bien que pour le 
moment, il n’y ait pas grand chose à y voir ! Mais ce 
n’est qu’un début. 

La deuxième préoccupation de cette réunion est 
la préparation du Salon. 

Nous en sommes à 211 mètres de retenus pou 50 
exposants, et Claude Brachet a dû refuser de monde : 
c’est donc une belle réussite. La préparation aura lieu le 
samedi à partir de 9 heures et nous pique-niquerons 
ensemble à midi. Jean-Pierre Nineuil souffrant d’une 
sciatique, ne pourra ni flécher, ni réaliser le panneau 
d’exposition prévu. Nous le regrettons bien, et nous lui 
présentons tous nos vœux de guérison.  

Comme nous attendons la visite du nouveau 
maire de Poissy, qu’il faut convaincre de continuer 
notre Salon, il est indispensable de pouvoir afficher un 
nombre convenable de tableaux. Et l’idée est trouvée : 
On exposera les exposés réalisés au cours de l’année, 
dont le Président a gardé trace sur son ordinateur : 
Marche de l’Armée (Claude Beaud), Tramways et 
Trains de Paris à St Germain (Claude Dubois), Cléo de 
Mérode (Jean-Pierre Degueret) ; François Martinez 
réalisera un panneau sur le Maroc. Avec l’affiche du 
Salon, cela nous fera une arrivée prometteuse dans le 
hall d’entrée. 

Le troisième point important est le compte-
rendu des envois à choix par Claude Beaud, 
complément de l’Assemblée Générale de février. Le vice 
Président prend donc la parole pour un bref compte-
rendu : 
Correspondances reçues = 13 
Nombre de cartes reçues = 1340 
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Nombre de cartes retenues = 234 soit 17% 
Le bilan financier 2007 s’établit ainsi : 
La différence entre Ventes aux membres et frais divers + 
paiement des cartes = -47,40€ ; 
Montant d’une carte disparue = -10€ 
Soit un bilan total de -53,40€ 

Claude qualifie ce bilan de désastreux, ce qui nous 
paraît un qualificatif un peu fort. Il s’explique par : 

 4 envois sur 13 n’ont eu aucune carte retenue 
soit remboursement des frais d’envois + frais de 
retour = 14,27€ 

 peu de cartes retenues et prix très bas (prix 
moyen d’une carte achetée = 0,94€) 

 frais d’envoi de listes de recherche et divers = 
8,95€ 

 frais de réexpédition (les modes de renvoi sont 
identiques aux modes d’envoi) = 45,84€ 

Il reste donc en caisse : 161,44 – 53,40 = 108,04€ 
Plusieurs membres soulignent que cette activité 

n’est pas réalisée pour faire des bénéfices, mais pour 
permettre des recherches agréables aux participants, 
grâce au travail minutieux et absorbant réalisé par 
Claude. 

Le bilan est approuvé à l’unanimité, et avec tous 
les remerciements de l’Assemblée. 

Après les actualités d’hier, qui donnent lieu 
comme d’habitude à un match entre le Président et 
Jacques Marchand, qui manifestement ne visitent pas le 
même site internet, nous nous séparons pur peu de 
temps, en nous donnant rendez-vous pour le samedi 29 
mars suivant à 9 heures au CDA de Poissy. 

Et deux dictons pour finir : 
« Mars venteux, vergers pommeux »  
« Soleil de mars donne rhumes tenaces » 
Ce dernier est vérifié par plusieurs membres ! 

 

Le salon de Poissy 
 
Et dès 9 heures, le 29 mars, nous étions 

nombreux au CDA pour aménager la superbe salle : 
déballer les toiles, couvrir les tables, installer les 
tableaux d’exposition – il y avait une clé à halène !- puis 
les garnir des reproductions diverses nous ont conduit 
jusqu’au casse croûte copieux et bien arrosé. Les paniers 
de pique-nique étaient de Grands paniers et  nous ne les 
avons pas complètement épuisés. Aussi beaucoup ont 

dit : « L’année prochaine, je n’apporte rien ! » Gare à la 
disette ! 

François Martinez était venu de son lointain 
Prégonrieux avec plein de bonnes choses, et son rire 
contagieux, Jean-François Barillet avait fait deux tourtes 
qu’il a réchauffé dans le four de la cuisine, quel luxe ! Et 
j’oublie le gâteau au chocolat de Marie-Thérèse, le 
saucisson à l’ail et les rillettes, le pain maison, le flan 
aux cerises de Jeannine, la tarte aux pommes et aux 
raisins de Thérèse etc. etc. 

Puis nous avons fini les préparatifs tandis que 
quelques exposants s’installaient, et ce n’est qu’à 17 
heures 30 que nous avons pu fermer la salle, en 
rappelant aux participants que dans la nuit il y aurait un 
changement d’heure. 

C’est donc à 6 heures heure d’hiver et à 7 heures 
heure d’été  que nous nous sommes retrouvés au CDA. 
Pas trop de queue pour les exposants qui déballaient, et 
surtout pas de pluie, un vrai matin de printemps. Les 
giboulées sont arrivées dans la matinée, très 
impressionnantes sous le toit particulièrement sonore de 
la salle. 

Les visiteurs ont été assez nombreux au cours de 
la matinée, puis se sont raréfiés comme d’habitude aux 
environs de midi. 

Vers 12 heures 30, le maire de Poissy est arrivé 
avec quelques membres du Conseil Municipal. Olivier 
Delas et le Président Philippe Ghestem leur ont fait les 
honneurs du Salon, avant de les inviter au vin 
d’honneur organisé à côté de la projection de vidéos sur 
la ville de Poissy. Et bonne nouvelle, le 13è Salon 
pourra avoir lieu à Poissy en 2009 ! 

L’après-midi a été calme, avec au total quelques 
500 entrées (pour l’ensemble de la journée).  

Le remballage a été assez progressif, avec 
Thérèse, Jeannine, Marie-Thérèse qui pliaient les 
nappes au fur et à mesure que les marchands quittaient 
la place. Michel Thomas a aidé Thérèse à charger les 
toiles dans sa voiture et à les décharger. 

Les exposants semblaient assez contents, si l’on 
excepte les rouspétances habituelles pour les 
emplacements, mais Claude et Colette Brachet sont 
rodés depuis le temps ! 

La journée s’est terminée par le buffet qui 
remplaçait le repas habituel, et vers 9 heures 30 tous les 
participants (16 environ) étaient prêts à rentrer chez eux. 

Et encore un Salon de passé ! 


